

先月は一時「窓越し面会」を中止しなければならない状況となり、大変ご迷惑をおかけしましたが、19日には当圏域の警戒レベルが「2（注意報）」に引き下げられましたので、翌週より「窓越し面会」を再開しました。今後の状況によっては再び面会を中止せざるを得ないこともあるかもしれませんが、感染を拡大させないことを優先させていただいておりますので、皆様のご理解よろしくお願いいたします。

また、先月は上旬に遅い梅雨明けをしたと思ったら、突然の猛暑がお盆を過ぎても続き、私たちも連日 30℃を超える猛暑の中、新型コロナ対策のマスクをしていますが、汗はかくわ息苦しいわで、大変なひと月でした。もうしばらく暑さは続きそうですが、周囲の田んぼも黄色く色づき始め、秋は一步ずつ近づいてきているようです。

ふるさと苑では現在のところ、体調を崩される方はほとんどいらっしゃいませんが、引き続き利用者の皆様の健康管理に努めてまいります。

8月の行事風景

【8月21日 スイカ割り】



夏といえば…、スイカ割り、ということでスイカ割り大会を盛大に行いました。今年は竹の棒で行いましたが、スイカに跳ね返され、スイカ割りではなく、スイカ叩きになってしまいました。皆さんで叩いた後は残りのスイカを美味しくいただきました。

9月中旬以降の行事予定

9月 11日（金）	午後2時30分～	喫茶
15日（火）	午後2時30分～	俳句クラブ
16日（水）	午前11時15分～	誕生会
17日（木）	午後2時30分～	手工芸クラブ
23日（水）	午前10時30分～	敬老祝賀式
25日（金）	午後2時30分～	音楽クラブ



29日(火)	午後2時30分～	リハビリ指導
10月5日(月)	午前9時00分～	美容の日
8日(木)	午後2時30分～	書道クラブ

日常の一枚



玄関ロビーに金魚とメダカの水槽があることご存じでしたか？お近くの方に月に1～2回水槽清掃などしてもらっていますが、新たにメダカを約100匹いただき、通る人を楽しませています。



中庭にグリーンカーテンを作るためにゴーヤを植えてみました。カーテンは大成功！でもゴーヤは茎と葉に栄養を摂られたためかわいらしい実しかありませんでした。

【お願い・お知らせ】

- ① 10月1日現在で、国勢調査が行われます。社会福祉施設に入所されている方については、当施設にて調査し回答することになります。ご自宅に配られる調査票と重複しての回答とにならないようご注意ください。
 なお、調査票の記入にあたりわからない点について、お問い合わせをさせていただくことがあるかもしれません。その場合はお手数でもご協力をお願いいたします。
- ② 恒例の敬老祝賀式を9月23日に举行します。今年については新型コロナ対策で規模を縮小して開催させていただきます。例年ですと家族会役員の方々や米寿のお祝い者のご家族もお招きしていますが、今年はお招きしませんので、ご承知ください。
- ③ 施設利用料の引き落としを9月23日(水)に予定しています。期日までに口座残金の確認をお願いいたします。
- ④ ふるさと苑家族会報は北信広域連合(ふるさと苑)ホームページからもご覧いただけます。

<http://hokusin.or.jp/02work/sisetu/furusato/yousu.html>

※ 施設に対するご意見・ご要望をお聞かせください

些細なことでも遠慮なく下記担当までお申しつけください。